

Arbeitnehmer fühlen sich gesund

AFI: Studie veröffentlicht

BOZEN. 79 Prozent aller in Südtirol Beschäftigten fühlen sich gesund oder sehr gesund, wie aus einer Studie des **Arbeitsförderungsinstitutes (AFI)** hervorgeht. Zum Vergleich: In Italien sind es 68 Prozent, in der Schweiz knapp 88 Prozent. Am meisten Einfluss darauf, wie sich eine erwerbstätige Person gesundheitlich fühlt, hat das Alter, die finanzielle Situation ihres Haushalts und die Branche, in der sie arbeitet, heißt es. Männer und Frauen fühlten sich mehr oder weniger gleich gesund, nennen aber deutlich unterschiedliche Beschwerden.

